

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

PT. Rancang Persada Surabaya adalah salah satu perusahaan yang bergerak dibidang jasa konsultan teknik dalam proyek-proyek yang diselenggarakan oleh pemerintah kota, pemerintah daerah, ataupun pihak swasta dengan jumlah barang inventaris yang besar, seperti *eksavator*, mesin penggiling semen, mesin silinder, alat tulis kantor. Barang-barang tersebut terdapat di seluruh bagian yang ada di PT.Rancang Persada Surabaya, seperti bagian umum dan sekretaris, bagian koordinator konsultan, bagian koordinator kontruksi, bagian procurement, bagian perencanaan, bagian pengawasan, bagian project manager, bagian logistik, dan bagian gudang.

Karena banyaknya barang yang terdapat diberbagai bagian, bagian umum dan sekretaris sering mengalami kesulitan pencatatan dan pendataan barang, baik dari jenis barang maupun jumlah barang yang ada. Untuk itu diperlukan sebuah sistem manajemen inventaris di PT. Rancang Persada Surabaya, yang bertujuan untuk menghasilkan suatu sistem yang dapat mengakomodir barang-barang inventaris secara cepat, tepat dan efisien. Sehingga pihak manajemen dapat melakukan fungsi *control*, antara lain sistem pengelolaan inventaris.

Data ini sebisa mungkin diolah dan disediakan dengan cepat dan akurat sesuai kebutuhan perusahaan terutama bagian umum dan sekretaris yang langsung menangani masalah ini. Informasi yang lengkap dan mencakup keseluruhan tentang barang inventarisasi ini juga diperlukan tidak hanya di bagian umum dan sekretaris, tetapi juga tiap satuan kerja. Sehingga setiap satuan-satuan kerja dapat membantu merekam barang-barang inventaris pada masing-masing satuan kerja. Untuk bisa mengatur dan mengorganisasikan setiap informasi tentang barang inventaris yang ada, tentunya diperlukan suatu aplikasi yang akurat,terpercaya, mudah diakses,tersusun rapi dan terintegrasi dengan rapi.

1.2 Perumusan Masalah

Berdasarkan dari uraian latar belakang masalah di atas maka didapat perumusan masalah sebagai berikut :

Bagaimana membuat aplikasi inventarisasi pada perusahaan PT. Rancang Persada Surabaya?

1.3 Batasan Masalah

Berdasarkan Perumusan Masalah diatas, maka Pembatasan Masalah dalam Kerja Praktek ini adalah sebagai berikut :

1. Dalam pengumpulan data difokuskan dalam ruang lingkup penelitian yang hanya dilakukan di bagian administrasi.
2. Barang yang dimaksudkan hanya barang-barang peralatan di kantor PT. Rancang Persada.
3. Hanya membahas mulai dari barang masuk, peminjaman barang, dan pengembalian barang.

1.4 Tujuan

Berdasarkan batasan masalah diatas maka tujuan dari pembuatan aplikasi inventarisasi ini antara lain :

Merancang dan membuat aplikasi inventarisasi di PT. Rancang Persada Surabaya.

1.5 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan yang digunakan dalam laporan Kerja Praktek ini akan dijelaskan dalam pembagian bab sebagai berikut :

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini menjelaskan secara garis besar latar belakang masalah, tujuan, pembatasan masalah, tujuan masalah, dan sistematika penulisan tentang aplikasi inventarisasi pada PT. Rancang Persada Surabaya.

BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Dalam bab ini menjelaskan secara singkat tentang PT.Rancang Persada Surabaya.

BAB III LANDASAN TEORI

Bab ini menjelaskan tentang proses aplikasi inventarisasi, bagian Umum dan sekretaris pada PT.Rancang Persada Surabaya.

BAB IV DESKRIPSI KERJA PRAKTEK

Bab ini menjelaskan tentang proyek Aplikasi Inventarisasi yang digunakan selama pelaksanaan, pembuatan proyek dan penyusunan laporan.

BAB V PENUTUP

Bab ini berisi kesimpulan dari pelaksanaan Kerja Praktek dan saran – saran yang diambil sesuai dengan hasil pembahasan.

